



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ARSENAL.** New Rochelle, Nueva York, febrero 16. (AP). Armas, cuchillos y propaganda nazi, incluyendo una bandera con la swástica y un casco alemán, fueron exhibidos en New Rochelle, ayer. Todo esto pertenecía a Fred Cowan, quien mató a cinco hombres, entre ellos un policía, antes de darse muerte él mismo el lunes, en la bodega donde trabajaba.

## Soldados gritan a Amin que ejecute a los conspiradores

Kampala, febrero 16. (UPI). Varios miles de soldados del ejército de Uganda, a los gritos de "mátelos", instaron hoy al presidente Idi Amin a ejecutar a los principales conspiradores del reciente frustrado golpe para derrocarlo, incluso dos obispos de la iglesia anglicana. Amin convocó a unos 3.000 soldados leales de cada unidad del ejército y los reunió en una extraña ceremonia que tuvo por objeto denunciar en público los detalles del complot. Amin aprovechó la ocasión para anunciar que proseguirá la ola de arrestos e implicó a Estados Unidos, el Servicio Central de Inteligencia (CIA), Gran Bretaña e Israel en el frustrado golpe. Amin obligó a un joven oficial del ejército a "confesar" su participación en la conspiración en presencia de los vociferantes soldados y en otro episodio igualmente singular uno de los presuntos conspiradores, el arzobispo de Uganda, Burundi y Rwanda, Janani Lumum, que también asistió a la

Pasa a la página 28

## Público desaira circo para acudir en masa al Vaticano

Ciudad del Vaticano, febrero 16. (UPI). El circo Liana, Nando y Rinaldo Orfei dejó a sus elefantes, tigres, leones y otras fieras en las afueras de Roma, pero los artistas acudieron en masa al Vaticano para asistir a la audiencia general semanal ofrecida por el Papa Paulo VI. Un orfeón tocó una aria de la Opera de Verdi "Nabucco". Ambra Orfei, de 11 años, ejecutó su delicado número con 15 palomas blancas. Tres payasos españoles ofrecieron un recital de acordeón y tocaron en saxofón una versión de la popular canción "Granada".

El Sumo Pontífice quedó fascinado con la función y los 200 artistas circenses, entre ellos domadores de fieras con su vistoso atuendo, acróbatas, enanos y payasos, quedaron también igualmente encantados.

"Este es, lo menos que puede decirse, una presencia poco común en un lugar de devoción", declaró el Papa ante unos 3.000 peregrinos que se congregaron en el salón de audiencias.

"Más afecto y amor"

"Pero es una presencia que nos agrada tanto, ya que primero de

Pasa a la página 51

## Libra lucha contra la muerte Srio. de Relaciones británico

Londres, febrero 16. (UPI). (Por Joseph W. Grigg). El secretario de Relaciones Exteriores Anthony Crosland, en estado "grave" luego de un ataque cardíaco sufrido el fin de semana, siguió librando hoy una precaria lucha por su vida. Según funcionarios queda poca esperanza de que Crosland, aún en caso de sobrevivir, llegue a recuperarse plena y prontamente y se cree que el primer ministro James Callaghan tendrá que nombrar pronto un sucesor. Indicaron, sin embargo, que el jefe de gobierno esperará hasta el último, para evitar aumentar la pena en el hogar del enfermo.

Se menciona a Healey

Ya se menciona al canciller del ex chequer, Denis Healey, como el más probable candidato para

el cargo. Pero fuentes políticas han dicho que, en vez de cambiar de puesto a Healey a sólo semanas de los debates presupuestarios anuales, Callaghan podría encargarse personalmente en forma interina de la cartera de Relaciones Exteriores, dejando a los tres ministros de Estado de dicha secretaría a cargo de la labor diaria.

Pasa a la página 30

# Apertura política en 1978 anuncia Videla

Buenos Aires, febrero 16. (UPI). El presidente general Jorge Rafael Videla anunció a los altos mandos del ejército que el gobierno militar argentino pondrá en marcha a mediados de 1978 un plan de apertura política para democratizar el país, según informaciones difundidas hoy.

Videla dijo que el proyecto político "es muy difícil" y exigirá "echar mano a la imaginación creadora".

El anuncio está incluido en un documento que traza un balance de los problemas que

afrontan los militares en la conducción del país desde que asumieron el poder el 24 de marzo de 1976, cuando derrocaron en un golpe incruento a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón.

El documento es una síntesis de una exposición de Videla ante los comandantes de las cuatro divisiones del ejército durante las liberaciones de dos días que mantuvo con los altos mandos a fines de la semana pasada.

Según dice hoy el diario "La Nación", el documento fue elaborado por el presidente

Pasa a la página 51

## Avances en Bolsa de Nueva York por tercer día

Nueva York, febrero 16. (UPI). Por tercer día consecutivo se anotaron hoy avances en la bolsa de valores de Nueva York, alentados por el aumento en sus dividendos anunciado por la American Telephone & Telegraph (AT&T), aunque las operaciones de realización

Pasa a la página 19

## Geisel despoja de derechos a un líder de la oposición

Río de Janeiro, febrero 16 (Latin). (Por Juan Javier Zeballos). El presidente Ernesto Geisel utilizó nuevamente la poderosa Acta Institucional Cinco (AI-5), para despojar de sus derechos políticos por 10 años, al líder de la oposición en la Cámara Municipal de Porto Alegre, concejal Marcos Klassman. Oficialmente no se revelaron las razones de la drástica medida, segunda aplicada por Geisel en menos de 15 días. Empero, sectores políticos y periodísticos coincidieron en que fue motivada por el explosivo discurso que Klassman pronunció hace una semana en esa Cámara, en la capital del Estado Rio Grande do Sul.

Hace sólo 14 días, el mandatario acudió también al AI-5 para destituir del cargo de concejal y suspender los derechos políticos por 10 años, al también líder del opositor Movimiento Democrático Bra-

sileo (MDB), en la Cámara de Porto Alegre, Glenio Peres.

Denunció torturas

Peres había pronunciado su primer discurso como concejal denunciando la existencia de torturas en el Brasil y explicando algunos métodos aquí, según él, son empleados en los apremios.

Un similar discurso, criticando el Movimiento Democrático Bra-

Pasa a la página 28



**ENTREGO VAINILLA.** Nueva York, febrero 16. (AP). Norman Bing, de la Compañía Neptune Worldwide Moving, entregó una vainilla del rifle de Fred Cowan, quien mató a cinco personas, incluyendo a un policía.

## Aplazan juicio a acusado de difamar ejército dominicano

Santo Domingo, febrero 16. (UPI). El juicio por difamación e injuria iniciado hoy contra el secretario general del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), José Francisco Peña Gómez, fue aplazado para el próximo cuatro de marzo por el juez de la Sexta Cámara Penal, Alfonso Pérez Montas, a solicitud del fiscal del distrito. El fiscal, Augusto César

Vigilancia

Canó, pidió la postergación luego de que los abogados de la defensa justificaran la ausencia del acusado Peña Gómez, aduciendo irregularidades en la citación. Según los abogados de la defensa, Peña Gómez debió ser citado con ocho días de antelación y no 24 horas como se hizo.

Extremas medidas de seguridad fueron tomadas en el recinto judicial para evitar alteraciones del orden, pero la causa fue suspendida apenas ocho minutos después de haber sido iniciada.

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FUNCIÓN CIRCENSE.** Ciudad del Vaticano, 16 de febrero. (AP). El Papa Paulo Sexto mira a un payaso

tocar el acordeón durante la visita de un circo a Roma.

al cerrar la edición